





Comme tous les ans, sur la place des tilleuls, Flor'anim et ses bénévoles ont accueilli de nombreux exposants offrant toute une gamme de produits pour satisfaire les nombreux visiteurs venus chercher des idées de cadeaux pour Noël! Mais aussi déguster soupes, vins et jus de pomme chauds et parfumés et chocolat chaud ainsi que gaufres, crêpes et churros qui ont ravis les papilles! Les enfants ont pu rencontrer les mascottes, et le Père Noël qui se sont prêtés aux photos avec eux. Le Père Noël en a profité pour distribuer des friandises aux enfants sages!





Sur une scène improvisée sur la pelouse encore enneigée, des poneys, un chien, une chèvre, accompagnés de leurs dresseuses, ont composé un joli spectacle qui a charmé les nombreux spectateurs venus les applaudir.



Puis la batterie fanfare de l'Écho de la Loue nous a offert une déambulation musicale dans les allées du marché, les musiciens s'arrêtant en plusieurs endroits pour jouer, suivis par un public conquis par ces musiques gaies et entraînantes!

Neige et froid, même la météo s'était mise au tempo pour parfaire l'ambiance de ce marché de Noël!



Un grand merci à Flor'Anim et tous ses bénévoles qui ont œuvré pour le succès de ce bel après-midi!